



BB
BRIGITTE BISET

IMMOBILISTE

6 Pièces

144 m²

Réf. DELERA02

990 000 €

Viduban

Maison à vendre (83550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'exception à vendre à Vidauban, offrant une vue imprenable sur la plaine des Maures, nichée dans un secteur hautement prisé de Vidauban. Cette propriété se distingue par son élégance et ses prestations de qualité. Dès l'entrée, vous serez séduit par le séjour lumineux exposé plein sud et agrémenté d'une cheminée, une cuisine entièrement équipée, un WC et une salle de bain balnéo. Le rez-de-chaussée abrite deux chambres, dont une suite parentale avec salle d'eau, un dressing indépendant. À l'étage, une troisième chambre avec balcon, une salle de bain et un WC indépendant vous ...

Exceptional villa for sale in Vidauban, offering a breathtaking view on les plaines des Maures, nestled in a highly sought-after area of Vidauban. This property is distinguished by its elegance and quality features. As soon as you enter, you'll be seduced by the bright, south-facing living room with fireplace, fully-equipped kitchen, toilet and spa bathroom. The first floor features two bedrooms, including a master suite with en-suite shower room, and a separate dressing room. Upstairs, you'll find a third bedroom with balcony, bathroom and separate toilet. There is also the possibility to ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

